
V8-endlich ist die kiste weg.
Beitrag von „Hummer H2“ vom 26. Dezember 2006 um 19:50

Kann über die Ami´s nicht jammern. Mir sind aber durchaus auch von Hummer und von Jeep
einige negativerfahrungen bekannt.

@ porsche paul: ich wünsche dir mal die probleme die ich hatte. Fahr gleich morgen in die
Stadt und kauf mir nen Duden. komm mit meinen H2 wenigstens wieder heim, beim VW hätte
ich da schon zweifel gehabt. Aber vielleicht lassen die dich ja gar net rein mit deinen TDI.:D 
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